

PfarrerIn Clara Moser
Präsidentin der MBstiftung

Hauptstr. 60
CH – 4133 Pratteln

+41 (0) 61 821 23 07
+41 (0) 76 470 46 92
moser@ref-pratteln-augst.ch

1/1

Jahresbericht 2014

Der Stiftungsrat hat 2014 drei Mal getagt. Im Stiftungsrat sind Monika Hungerbühler, Moni Egger und Dr. Doris Strahm (katholische Theologinnen), Sabine Kubli (Historikerin und Gleichstellungsbeauftragte), Prof. Dr. Luzia Sutter Rehmann, Claudia Basler, Melanie Muhmenthaler und Clara Moser (reformierte Pfarrerinnen).

Der Spendeneingang betrug Fr. 4700.-, was den Spenderinnen und Spendern im GönnerInnenbrief herzlich verdankt wurde.

In diesem Jahr ohne Preisverleihung haben wir mit einer Spende in der Höhe von Fr. 1000.- die **Sommerakademie** in Basel "Madame la mort, Gender und Tod in Kultur und Theologie" von 16./17. August 2014 unterstützt.

Weiter hat uns die Nachfolge des emeritierten Professors für Neues Testament Dr. Ekkehard W. Stegemann beschäftigt. Für ein Bewerbungsgespräch wurde keine einzige Frau berücksichtigt, obwohl es valable Kandidatinnen hatte. Dies war für uns Anlass, einen öffentlichen Brief an den Rektor der Universität Basel zu verfassen. Leider ohne Erfolg.

Für die Preisverleihung 2015 wurde eine neue Jury zusammengestellt. Den Vorsitz hat Luzia Sutter Rehmann. Die anderen Mitglieder sind: Marianne Egger (kath.) - Dr. Franziska Loretan (kath.), Pfrn. Melanie Muhmenthaler (prot.) und Gisela Elsaesser (prot.) Die Preisverleihung ist auf Freitag, 30. Oktober 2015 festgelegt worden, wiederum im Literaturhaus Basel.

Zwei GönnerInnenbriefe mit Spendenbescheinigung 2014 wurden versandt.

Für den Stiftungsrat:

Pfrn. Clara Moser, Präsidentin des Stiftungsrats

Prof. theol. Luzia Sutter Rehmann, Präsidentin der Jury

Pratteln, Mitte Februar 2015
